



COMUNICACIÓN DEL DESEMPEÑO AMBIENTAL

Como consecuencia de la política del Sistema de Gestión Integrado (Calidad, Medio Ambiente y SST), y dentro del apartado medioambiental, Alquiler de Maquinaria Rentaire S.A., realiza un estudio de su “Desempeño Ambiental”, en función de sus Objetivos, Aspectos y Metas Medioambientales.

Los aspectos medioambientales medidos se dividen en dos grupos: Generación de Residuos y Consumo.

Gracias a este estudio se ha podido comparar los resultados del año 2024 con los del 2025 y así averiguar qué aspectos son significativos para poder marcar unos objetivos con el fin de reducir estos aspectos en 2026.

1. Comparativa Residuos Anuales 2024 /2025



Gracias a los datos facilitados por nuestro gestor de residuos, SERTEGO, podemos observar de manera más detallada nuestro desempeño ambiental a través de los siguientes gráficos. En el segundo podemos observar las Toneladas de CO2 que evitamos que lleguen a la atmósfera (reduciendo el efecto invernadero) gracias a la correcta gestión que hacemos de los residuos, ya que al valorizarse impidimos que acaben en vertedero y que los gases que producen su descomposición lleguen a la atmósfera.

2. Toneladas de CO2 evitadas 2025 (facilitado por el gestor de residuos)



Cuando nos entregas tus residuos para gestionar, conseguimos un ahorro en emisiones de CO₂ gracias a las instalaciones que tiene Urbaser de regeneración de aceites usados y valorización de residuos con hidrocarburo.

Las emisiones de CO₂ evitadas, están calculadas utilizando datos de explotación real de las instalaciones de Urbaser en base a las toneladas tratadas y mediante metodologías de cálculo de emisiones de gases de efecto invernadero reconocidas internacionalmente.



COMUNICACIÓN DEL DESEMPEÑO AMBIENTAL

Estos aspectos se han tenido en cuenta a la hora de marcar los Objetivos de 2026 y están siendo tratados con las acciones adecuadas para mantenerlos controlados y disminuir su impacto ambiental.

Siguiendo con la política de desarrollo sostenible, gracias a la ampliación en febrero del año 2023 de la planta fotovoltaica instalada en nuestras instalaciones de Pinto y a las plantas instaladas en los centros de Las Rozas de Madrid, Guadalajara y Segovia, contribuimos a reducir el impacto ambiental que genera nuestra actividad y como consecuencia la reducción de la emisión de CO2 a la atmósfera. Por segundo año consecutivo hemos obtenido el certificado de la huella de carbono registrándolo en el MITECO lo que representa nuestro compromiso con el medio ambiente.

Es responsabilidad de todos los integrantes de la empresa contribuir para reducir los aspectos ambientales realizando un buen uso y gestión de los recursos proporcionados.